

## Dandim 0824/Jember Bersama Anggota Ikuti Zoom Meeting dipimpin Pangdam V/Brw, Wujud Perhatian Pimpinan Terhadap Anggota Sakit

Siswandi - [JEMBER.KAMPAI.CO.ID](http://JEMBER.KAMPAI.CO.ID)

Nov 23, 2023 - 12:32



JEMBER – TNI juga manusia ini juga perlu diperhatikan, di setiap satuan

tentunya tingkat kesehatan pribadi prajurit berbeda-beda, bahkan ada yang mengidap sakit menahun, penyakit penyerta yang tidak kunjung sembuh, pada beberapa orang anggotanya,



Hal ini juga terdapat di anggota Kodim 0824/Jember, dalam rangka melakukan langkah-langkah penanganan terhadap anggota yang mengalami sakit tersebut, Pangdam V/Brw Mayor Jenderal TNI Fuad Makruf, menggelar zoom meeting langsung dengan para Komandan satuan jajarannya dengan menghadirkan anggotanya yang sakit, termasuk Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang mengikuti zoom meeting tersebut bersama anggotanya yang sakit menahun.

Kepada Komadnan Satuan (Dansat) jajarannya, Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A Pada intinya menyampaikan, bahwa 90.539 personil yang ada di Wilayah Jajaran Kodam V/Brw, 853 yang di laporkan sakit.

Selalu laksanakan rikes gunakan fasilitas yang sudah ada seperti BPJS.

Sempatkan olahraga, gunakan waktu yang sudah ada biasakan olahraga di pagi hari (sesudah sholat subuh). Untuk para Dansat tekankan kepada anggota untuk selalu melaksanakan olahraga yang rutin. Perhatikan anggota yang terlihat menyendiri atau murung segera beri tanggapan agar anggota mendapatkan solusi ketika ada masalah.



Silahkan apabila anggota menderita sakit berinteraksi dengan saya. Jangan putus asa menghadapi penyakit kita selalu semangat untuk sembuh. Untuk para Dansat agar selalu memberikan perhatian kepada anggota yang menderita sakit dan selalu memberikan semangat supaya anggota cepat sembuh. Jelas Pangdam V/Brw.

Bahkan Pangdam V/Brw menyempatkan berinteraksi dengan para anggota yang sakit melalui zoom meeting tersebut, melakukan wawancara langsung, serta memberikan motivasi kepada mereka.

Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyatakan, bahwa ini merupakan wujud kepedulian pimpinan Kodam V/Brw kepada anggotanya yang sakit, disatuan jajarannya, termasuk di Kodim 0824/Jember.



Ini perhatian yang luar biasa, bahkan Pangdam V/Brw berkesempatan langsung melakukan wawancara secara personal baik yang hadir bersama Dansat, maupun yang sakit dan berada dirumahnya, ini perhatian yang sangat luar biasa, di satuan Kodim 0824/Jember ini ada sekitar 30 orang yang sakit menahun, kepada mereka selalu kita pantau, bahkan Pasipers saya perintahkan untuk membantu proses pengobatannya, berkoordinasi dengan RS DKT Jember. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)